Préférons une ville solidaire

Bilan 2008-2014

Nous portons une attention particulière à nos aînés.

- Signature de la convention avec "Présence Verte" pour faciliter le maintien à domicile (aides financières).
- Amélioration du service de portage de repas à domicile (nouveaux plateaux isothermes).
- Création du service de portage de livres avec le CLEC-MIC
- Organisation de spectacles de Noël dans nos 2 maisons de retraite.
- · Choix de fournisseurs locaux pour les 700 colis de Noël.
- · Au Foyer Logement "Les Barrèges":
 - nous avons fait le choix de maintenir des loyers modérés;
 - plus de 600 000 euros de travaux depuis 2008 : douches à l'italienne, portes automatiques, changement de fenêtres et volets...;
 - ouverture vers l'extérieur (repas trimestriels à thèmes, programme d'animations, salle dédiée au Club du 3º Âge, ateliers santé, actions intergénérationnelles...).



Nous avons le souci des personnes éloignées de l'emploi.

- Inscription d'une clause d'insertion pour les chantiers de la ville et de ses partenaires (11 contrats).
- Contrats aidés au sein des services municipaux.
- Soutien aux ateliers d'insertion et organisation de chantiers jeunes.
- Recours aux services de Trait d'Union (association luxovienne d'insertion).

Nous sommes attentifs à la situation des personnes à mobilité réduite.

- Suite à l'étude réalisée en 2010, des travaux de mise en accessibilité ont été réalisés (abaissement de trottoirs, places handicapées supplémentaires, nouveau WC public en cœur de ville...).
- Nouveau bus avec rampe d'accès et places spécifiques pour les personnes handicapées.
- Labellisation de l'Office de Tourisme "Tourisme et Handicap".

Nous œuvrons pour le "bien vivre ensemble".

- Renforcement des coopérations entre intervenants sociaux (services du Conseil général, associations telles que Centres sociaux, CIDFF, AAMI 70, UDAF...).
- Soutien au développement des centres sociaux : subventions de fonctionnement, mise à disposition de nouveaux locaux au Messier, travaux importants dans la salle polyvalente du CLEC-MJC et création de nouveaux espaces dédiés aux usagers du Centre Georges Taiclet.
- Instauration d'un panel d'actions en direction des familles : soutien à la parentalité, aide au permis de conduire, atelier d'aide à la lecture et à l'écriture, atelier de découverte musicale...

 Obtention du Label "Ville Active du Plan National Nutrition Santé" grâce à la mise en place d'actions: "Un fruit à la récré", incitation à la pratique sportive...



Nous avons le souci de préserver notre environnement.

- Mise en œuvre d'outils pour la protection de l'environnement au sein des services de la ville (sensibilisation sur les consommations d'énergie, de papier...).
- Mise en œuvre de bonnes pratiques pour le fleurissement (choix de plantes vivaces, nouvelles techniques de plantation, utilisation du paillage minéral, acquisition d'un désherbeur thermique...).
- Réduction de l'utilisation des pesticides.

Nous développons de nouveaux services à la population.

- Amélioration des conditions d'accueil et de travail des associations caritatives : relogement de la Croix Rouge et création de la Maison des Solidarités regroupant le Secours catholique, le Don du sang et les Restos du cœur.
- Enrichissement de l'offre des permanences gratuites et regroupées dans un lieu unique, place du 8 mai (accompagnement des salariés, CPAM, Relais Parents Assistantes Maternelles, Veuves civiles, psychologue du CIDFF, le Phare, Aide aux victimes...).
- Création d'un Point d'Accès au Droit (conseils gratuits par des avocats et un juriste).
- Renforcement de la lutte contre les conduites addictives par l'instauration de nouveaux partenariats (Escale, ANPAA, Fraternité Abstinence, Vie Libre).

Projet 2014-2020

Nous veillerons toujours sur nos aînés et les personnes les plus fragiles.

- En renouvelant nos demandes auprès du Conseil général et de l'État en faveur :
 - de l'augmentation du nombre de places en maison de retraite médicalisée,
 - de la création d'un accueil de jour pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer.
- En créant un cercle de bénévoles pour la visite à domicile de personnes âgées et handicapées, qui s'inspire de l'expérience nationale "Monalisa".
- En facilitant la mise en place, pour les familles, d'un service de soutien aux "aidants".
- En organisant des séjours vacances.
- En enrichissant le programme d'activités (nouveaux ateliers mémoire et équilibre, gymnastique sur chaise...).



- En adaptant encore le trajet du "Luxeuil le Bus" aux nouveaux besoins de déplacement.
- En mettant à disposition un véhicule 9 places pour simplifier l'organisation des activités proposées.
- En améliorant encore les prestations organisées par la ville (distribution des colis, repas dansants, repas de qualité livrés à domicile, portage de livres...).
- En accompagnant la création d'une résidence senior pour personnes autonomes.

Nous améliorerons encore le Foyer Logement "Les Barrèges".

- En veillant au maintien de loyers modérés.
- En évitant tout isolement des résidents par la présence d'associations locales (écoute, animations, services...).
- En transformant la salle à manger en "salle de restaurant" dès 2014 (confort acoustique, éclairage, intimité...).
- En achevant le programme de réhabilitation des salles de bains et des menuiseries extérieures.
- · En agrandissant le parking.

Nous assurerons l'accompagnement humain et financier des deux Centres Sociaux.

· En veillant à leur maintien.

- En veillant au respect de leur identité.
- En veillant à ce que la mutualisation de leurs moyens permette de rendre un meilleur service aux adhérents.

Nous voulons plus d'insertions dans l'emploi par l'activité économique.

- Développement des clauses d'insertion dans les chantiers publics.
- Étude de la création d'une activité de maraîchage par une association ou entreprise d'insertion.
- Soutien aux ateliers de retour à l'emploi ou à la formation des personnes au RSA.



Nous voulons une ville exemplaire.

- Organisation de journées citoyennes, actions de fleurissement...
- Création de jardins solidaires et familiaux en partenariat avec les Centres Sociaux.
- Organisation d'ateliers pour maîtriser les consommations d'énergie.